

Pressemitteilung vom 3. November 2016

## Für Lehrer, Schulklassen, Eltern und Jugendliche: Infotage im Anna Haag Mehrgenerationenhaus

Die Bildungsstätte des Anna Haag Mehrgenerationenhauses veranstaltet am 16. und 17. November ihre diesjährigen Infotage. Jeweils von 9 bis 13 Uhr sind Lehrer und Schulklassen von Förder- und Sonderschulen, aber auch interessierte Eltern und Jugendliche eingeladen, sich über das Haus und seine Angebote zu informieren. Das Team der Bildungsstätte stellt dabei die einzelnen Bildungsmaßnahmen vor und beantwortet individuelle Fragen. Hausführungen vermitteln zudem Eindrücke von der praktischen Arbeit in den Ausbildungsbereichen des Anna Haag Mehrgenerationenhauses in der Martha-Schmidtmann-Straße 16 in Bad Cannstatt. Für Einzelpersonen ist der Besuch der Infotage ohne Voranmeldung möglich. Lehrer mit Schulklassen werden gebeten, sich vorab unter Telefon 0711/952 55-0 anzumelden.

Das Anna-Haag-Haus qualifiziert leistungsschwache Jugendliche und junge Erwachsene in praxisnahen Bildungsangeboten. Die jungen Menschen werden ausgebildet, auf eine Ausbildung vorbereitet oder in einer speziellen Maßnahme gefördert. Das Ausbildungsangebot umfasst die Berufsbilder Autofachwerker/in, Fachwerker/in für Gebäude- und Umweltdienstleistungen, Fachpraktiker/in Hauswirtschaft sowie Fachpraktiker/in Küche. Zur weiteren Angebotspalette des gemeinnützigen Trägers zählen eine Sonderberufsfachschule (Vorqualifizierungsjahr Arbeit/Beruf – VAB), Berufsvorbereitende Bildungsmaßnahmen (BvB) sowie die Fördergruppe für junge Menschen mit einer geistigen Behinderung. Oberstes Ziel all dieser Bildungsmaßnahmen ist die berufliche Eingliederung, wobei das Anna Haag Mehrgenerationenhaus regelmäßig rund 85 Prozent seiner Absolventen direkt in Arbeit und Ausbildung vermittelt.

----1664 Zeichen

Bitte wenden Sie sich mit Fragen der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit gerne an:

Britta Kurz, Telefon 0711/95 255-22, E-Mail b.kurz@annahaaghaus.de

## Anna Haag Mehrgenerationenhaus